横浜市教育委員会 横浜市立篠原小学校 校長 阿部 直美

9月1日以降の教育活動について

保護者の皆様には、日頃より本校の教育の推進に対して、ご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

8月24日(火)篠原小学校ホームページを通じて、8月中の臨時休業及び9月1日(水)以降の教育活動についてお知らせしたところですが、本日、横浜市教育委員会より9月1日(水)以降の教育活動について、学校関係者の新規感染者報告の増加が続いていることを受け、分散登校とする方針が示されました。

本校の具体的な対応については、教育委員会からの通知を受け、現在、調整を行っているところであり、可能な限り速やかに保護者の皆様にお知らせをいたします。 (30日に連絡できるように準備をしています。)ご迷惑をお掛けし、申し訳ありませんが、ご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

連絡

24日にお知らせしたとおり、明日よりロイロノート・スクールを使用しての健康調査を開始します。学年よりロイロの健康観察カードが配信されます。

毎朝9時までに、必要事項を入力して提出してください。臨時休業中の3日間は 欠席と入力していただき、体温等を入力してください。5月に配付したロイロノー ト・スクールの操作方法のプリントをホームページにアップしますので、ぜひ参考 になさってください。(アップデートされて画面が変わっているところもありま す。)